



El Aeropuerto de Tenerife Sur cuenta con una nueva conexión con Moscú

- La aerolínea UTAir Aviation JSC, que opera por primera vez en la Isla, dispondrá de un Boeing 757-200 con capacidad para 235 pasajeros

18 de octubre de 2013

El Aeropuerto de Tenerife Sur inaugura hoy una nueva conexión directa con Moscú operada por la compañía UTAir Aviation JSC, ampliando así la oferta con Rusia y adelantándose a la fecha de comienzo de la temporada de invierno, el próximo 27 de octubre.

La aerolínea, que opera por primera vez en el aeropuerto, dispondrá para esta conexión de un Boeing 757-200 con capacidad para 235 pasajeros. En total, se han programado 60 movimientos (30 salidas y 30 llegadas), lo que supone 14.100 plazas para este nuevo periodo.

Con esta nueva ruta, UTAir Aviation JSC se une a otras siete compañías aéreas que también enlazarán esta temporada el aeropuerto con la Federación Rusa: Rossiya Airlines, Vim Arilines, Nord Wind, I Fly, Aeroflot, Airline Taimyr y Transaereo Airlines, con un total de 596 movimientos y 152.506 asientos ofertados.

Además de Domodedovo, Tenerife Sur estará conectado con los aeropuertos moscovitas de Sheremetyevo y Vnokovo.